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平成２８年２月１３日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年２月１３日（土） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、福田、百万、池野 

１．議題 

① 冬の異業種交流会実施報告について 

② 第三回連絡幹事会実施報告について 

③ 経工会入会記念パーティ会費の集金状況について 

④ 平成 28年度事業計画一部見直しについて 

⑤ 大学同窓会理事会報告について 

⑥ 平成 27年度決算進捗状況について 

⑦ 平成 28年度教員懇談会実施要項について 

⑧ 第二回若手幹事会実施要項について 
 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 冬の異業種交流会実施報告について 

 池野より、「平成 28 年 1 月 24 日（日）午前 10 時半より、ANA ホリデイイン金沢ス

カイで第 29 回冬の異業種交流会を開催した。参加者は、会員 15 名、教員 4 名、合計 19

名であった。今回は、経営情報学科 松林賢司先生が『401k 導入のススメと経営情報学

科の新しい取り組みについて』と題して講演を行い、中国での様々なベンチャービジネ

ス立ち上げや、近大マグロを事例にしたブランド化の話などで盛り上がり、参加者は大

変有意義なひと時を過ごすことができた。異業種交流会の結果はホームページへも公開

している。」との報告があった。 

 

②第三回連絡幹事会実施報告について 

 高木会長より、「平成 28 年 1 月 30 日（土）正午より、23 号館 503 室にて第三回連絡

幹事会を開催した。経工会幹事の出席者は、高木、百万、粟島、今越の 4 名、連絡幹事

の出席者は 8 名、石原先生の合計 13 名であった。」との報告があり、今越会計より、打

ち合わせ内容について以下のような説明があった。 

  

（１）パーティ開催日時 

平成 28 年 3 月 11 日（金）午後６：００集合（随時写真撮影）、午後６：３０開始  

場所：ANAホリデイイン金沢スカイ 

 

（２）パーティ会費  

一人あたりパーティ会費 3,500 円 

 

（３）色紙、招待状、寄付金など 

色紙は学生へ渡した。招待状は、今年度から省略。寄付金 30,000 円はその場で連絡幹

事へ渡した。 

 

（４）平成 27年度代表幹事 
平成 27 年度代表幹事は、中村海人（倉島研）、高羽紘平（武市研）2 名。 

連絡幹事リーダーは、安田（石原研）。 
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（５）その他 

・粟島幹事から式次第、パーティの詳細について説明 

・受付時に卒業記念品を渡す。記念品は 2 月 10 日発注済、3 月 10 までに納品予定。 

・カメラは経工会の備品として購入した。カメラは、当日カメラ担当へ渡す。 

・ネームケース（紙は別途用意）、ペン、各テーブルのプレート、余興（カラオケ）はホ

テルで準備してもらえることになっている。 

・会場の再確認（よく似た名称のホテルがあるため） 

 

③経工会入会記念パーティ会費の集金状況について 

 今越会計より、「2 月 12 日（金）8 号館にて行われたプロジェクトデザイン III 公開発

表審査会場へ高木、今越が出向き、8 研究室分を集金することができた。（勝山研 9 名の

うち 7 名、武市研 7 名、倉島研 9 名、鈴木研 9 名、熊井研 10 名、加藤研 8 名、大砂研 8

名、石原研 9 名、合計 67 名）」との報告あり、承認された。 

 

④平成 28 年度事業計画一部見直しについて 

池野より、「穴水湾自然学苑事務室 米田課長より、平成 28 年度サンセットセッショ

ンの日程について相談を受けた。自然学苑からの希望によると、職員の休暇スケジュー

ルやクリーニング日程との兼ね合いから、できれば 9 月 10 日（土）～11 日（日）でお願

いしたいとのことであった。自然学苑からの日程案は幹事会で審議して決定の上、連絡

したいと一旦預かっている。平成 28 年度事業計画から一週間前倒しとなる日程案につい

て審議いただきたい。」との提案があり、宮元相談役から「経工会はお願いする立場であ

り、自然学苑からの希望日に合わせるべきである。」との意見があり、出席者全員から賛

同が得られた。 

福田副会長から「他の事業とぶつかることがないか。」との提案があり、10 日はこぶし

会ゴルフコンペ、11 日は経工会ゴルフコンペが計画されていることがわかった。そこで、

10 日は穴水サンセットセッションのバーベキュー開始時間を遅らせることで、競合の影

響は回避できるとの結果になった。また、経工会ゴルフコンペの予定はこのまま変更な

しで問題なしとの結果になった。 

審議の結果、穴水サンセットセッションの日程は、事業計画を変更し、9 月 10 日（土）

～11 日（日）に決定した。2 月中に池野から自然学苑へ日程決定の連絡をすることにな

った。 

 

 

⑤ 大学同窓会理事会報告について 
 高木会長から「平成 28年 2月 9日（火）18:30より大学同窓会理事会が開催された。事

務局から以下の点が指摘された。 

 

１）穴水総会に係った案内チラシ印刷費の請求書が申請されていない。 

２）助成金のうち入会記念パーティの会場費（4 万円の半額）と看板代（6 万円の半

額）を分けること。 
 

また、同窓会からの助成のルールとして、 

・謝礼金は講師が外部者の場合のみとし、教員など内部者の場合には助成対象にはならな

い。 

・卒業記念品、成績優秀者表彰、研究奨励金に対しては、助成金を一切出さない。 

などの点について改めて説明を受けた。」との報告があった。 

 今越会計から「事務局から指摘を受けた、総会案内チラシ印刷費は請求済みである。」
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と訂正の報告があった。 

 

⑥平成 27 年度決算進捗状況について 

  高木会長より、「平成 27 年度の決算状況を報告してほしい。」とあり、今越会計より「こ

ぶし会助成金の決算が完了したところであり、平成 27 年度決算はこれから準備するとこ

ろである。」との報告があった。 

 

 

⑦平成 28 年度教員懇談会実施要項について 

高木会長より「平成 27 年度最初の大きな事業である教員懇談会の日程を確定しておき

たい。」との提案があり、事業計画通り 4 月 16 日（土）として、開始時間は昼へ変更す

る案で教員とも相談、開催場所は会場経費の削減のため昨年と同様に 28 号館を利用、会

費は一律 2,000 円、食事はほっともっとのオードブルと軽食として芝ずしの組み合わせ

で計画を進めることとなった。 

 

⑧第二回若手幹事会実施要項について 

 池野より「第二回若手幹事会は 2 月 20 日（土）13:30 から 28 号館こぶし会議室で予定

している。現時点では、6 人が参加予定である。」との報告があった。 

 

 

以上をもって 20：15 に会は終了し、次回の幹事会を 3 月 4 日(金)の 18:30 からこぶし会

会議室にて開催することを確認し、散会した。 

 


